



Le président du Département des relations ecclésiastiques extérieures a rencontré l'ambassadeur du Royaume de Barheïn

Le 29 octobre 2020, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a rencontré l'ambassadeur de Barheïn en Russie, Ahmed Al-Saati.

L'archiprêtre Serge Zvonariov, secrétaire du DREE chargé des relations avec l'étranger, participait à l'entretien.

L'ambassadeur a remercié le hiérarque de son accueil et l'a salué au nom du roi de Barheïn, Hamad ben Issa Al Khalifa. Le diplomate a souligné le respect dont l'Église orthodoxe était entourée dans son pays. Il a aussi fait part des initiatives et des projets interreligieux, notamment internationaux, mis en œuvre avec le soutien des autorités de Barheïn.

Le président du DREE a parlé du fonctionnement du Conseil interreligieux de Russie et du Comité interconfessionnel chrétien, à l'agenda desquels sont portés les problèmes de sociétés actuels.

D'autres thèmes ont été soulevés, et les interlocuteurs ont défini les vecteurs de leur coopération à venir.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45308/>